

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455



El próximo día 14, el Comité Municipal del Partido en Pinar del Río celebrará su Asamblea de balance, un paso trascendente en su fortalecimiento y una contribución al mejoramiento social, político y económico, una razón suficiente para que la población citadina conozca la síntesis de su informe.

A continuación reproducimos dicha síntesis, que antecede a la celebración de la Asamblea del Comité del Partido Comunista de Cuba, en el municipio de Pinar del Río capitalino.

Por lo tanto los invitamos para que ofrezcan sus opiniones sobre este documento y así enriquecer el debate. El PCC, trabaja para avanzar junto al pueblo con un nuevo cambio de mentalidad hacia el triunfo de nuestro socialismo.

El informe resume los resultados de los diferentes procesos desarrollados en el territorio y los resultados derivados de la implementación de las Ideas, Conceptos y Directrices del Octavo

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

Congreso del Partido.



En las actuales condiciones impuestas por el recrudecimiento del injusto y cruel bloqueo imperialista contra nuestro pueblo, el enfrentamiento a la COVID-19, el incremento de la política

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

injerencista y la subversión político- ideológica del enemigo, se ha manifestado la Unidad del pueblo pinareño en torno al Partido y la Revolución, razón esta, que nos sitúa en condiciones de evaluar con objetividad y visión crítica la labor de la organización en la implementación y cumplimiento de las Ideas, Conceptos y Directrices derivadas del 8vo Congreso del Partido.

El Comité Municipal del Partido instrumentó en su sistema de trabajo con acciones concretas lo acordado en el Congreso, así como los mecanismos para su evaluación, control y perfeccionamiento, posibilitando contar en el organismo de dirección con una valiosa herramienta dirigida a la actualización de los planes de temas en todas las estructuras hasta la base y la planificación en general, de modo que garantice el cumplimiento de nuestra misión con mayor dinamismo y creatividad e impulsar, controlar y exigir el desarrollo de los procesos políticos, económicos y sociales que el contexto actual necesita. Se ha intencionado la participación de sus miembros en las tareas que se desarrollan, limitando el resultado deseado, insuficiencias en su responsabilidad de dirección, orientación y control a la actividad de las organizaciones de base que le están subordinadas y la no utilización de vías más ágiles, breves y novedosas para comunicar y controlar lo orientado.

La gestión del Comité en el ámbito económico-social como una de las principales tareas, ha estado en el centro de nuestro quehacer político- ideológico. La necesidad de continuar fortaleciendo el sistema de atención a las organizaciones de base, el papel del Primer Secretario en la conducción del trabajo, la resolutividad en el desarrollo de las prioridades definidas, unido a una atención diferente y priorizada al funcionamiento interno y externo del Partido en los centros determinantes en el orden económico, político y social, aunque va teniendo un impacto favorable, precisa de mayor exigencia y control del Comité Municipal hacia su Buró Ejecutivo y las estructuras en la base para garantizar más agilidad en la solución, transformación y tratamiento de las problemáticas.

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455



La actividad económica empresarial en sus principales indicadores de eficiencia no alcanza sus propósitos, se reducen significativamente los ingresos, se incumplen las ventas netas, las utilidades, la circulación mercantil minorista en las empresas de Comercio y Gastronomía, los compromisos con los fondos exportables y la sustitución de importaciones, los niveles de producción de la agricultura impiden alcanzar las cifras previstas, incidiendo asuntos objetivos complejizados por la difícil etapa vivida a causa de la COVID 19, así como la débil gestión administrativa, problemas organizativos, falta de creatividad e iniciativa que permita mayor presencia de productos para la población, traducido en una mejor calidad de vida.

En este sentido se evidencian dificultades en asegurar que los militantes rindan cuenta ante sus núcleos como forma de evaluación de su gestión, fundamentalmente los que tienen responsabilidades de dirección; faltando el enfoque crítico y los señalamientos concretos que permita medir su actuación posterior.

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

En no pocas ocasiones el Comité Municipal del Partido, su Buró Ejecutivo y las organizaciones de base han sido tolerantes ante los incumplimientos mencionados y en muchos casos sus responsables son militantes, lo que se refleja en la no aplicación de la política de sanciones de manera consecuente y educativa, en correspondencia con las deficiencias que hoy persisten en las diferentes instancias, faltando rigor, el Comité Municipal necesita continuar fortaleciendo la actuación de las estructuras partidistas sobre todo, en la observancia de la ejemplaridad, combatividad y la búsqueda de un mayor compromiso de los militantes y directivos, desde los núcleos.

Especial atención se ha brindado desde el Partido a los Proyectos de Desarrollo Local, contando con la Estrategia actualizada hasta el año 2030, existiendo debilidades desde el papel que le corresponde a los núcleos y Buró Municipal en el impulso y control, en los análisis dirigidos a garantizar una actuación más proactiva de los jefes, existen muchos proyectos que no se logran implementar, incidiendo en ello la morosidad, falta de motivación e iniciativa por algunos directivos en su presentación y progreso e integración de todos los actores económicos, los resultados distan de lo esperado, contando con tres en ejecución para su implementación y dos de colaboración internacional. Ninguno tributa ingresos a la cuenta municipal. Ha sido insuficiente el rigor y la exigencia del Partido hacia el Consejo de la Administración en este sentido.

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455



Como parte de este medular asunto se ha venido impulsando la materialización de la línea estratégica de soberanía alimentaria y educación nutricional con más ciencia, prioridad política sumamente trascendental para el municipio, que conduzca al autoabastecimiento con una producción sostenida, mejor transformación en la comercialización, así como el fomento de una cultura alimentaria y educación nutricional que eleve la calidad de vida del pueblo pinareño; los resultados se alejan del potencial productivo con que contamos, manteniéndose demandas insatisfechas de la población reflejado con dureza en sus estados de opinión. Las principales dificultades se presentan en la producción de frijol, yuca, maíz, boniato y plátano, se debe intensificar la influencia para el fortalecimiento de la finca de semillas, el incremento en la construcción de casas rústicas que favorezca la producción de hortalizas en la campaña de primavera y se concluyan los 35 módulos pecuarios que faltan. En lo anterior está presente el débil funcionamiento del grupo municipal para la articulación intersectorial que conduzca a favorecer el extensionismo agrario, la ciencia y la

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

innovación, así como la generalización de las mejores experiencias y los resultados.

En la actuación del Comité Municipal del Partido se necesita el empleo de métodos y un estilo de trabajo más dinámico, convocante, participativo y aglutinador que propicie una mayor articulación en el vínculo Gobierno-Universidad-Entidades de Ciencia-Técnica e Innovación-Empresas/Unidades Productivas, superior compromiso de los productores que poseen las mejores áreas, condiciones de riego y situar a las organizaciones de base y al resto de las estructuras en un entorno que favorezca su adecuado impulso y control.

La implementación de las 63 medidas aprobadas para dinamizar la producción agropecuaria va teniendo un impacto positivo, logrando ampliar el mercado de insumos en moneda libremente convertible, la recontractación del servicio de electricidad y agua a productores, así como de leche y carne bovina, además se trabaja en el reordenamiento de las bases productivas y en la implementación de la política de comercialización, lo que ha permitido el arrendamiento de mercados y locales a estructuras productivas, empresas y productores individuales, que en su conjunto inciden en que exista una ligera presencia de más productos para la venta a la población y un ambiente favorable en los productores, no se sostienen las libras pecápitadas entregadas, ni se logra hasta el momento que los volúmenes en variedades y calidad de estas satisfagan las necesidades del pueblo. Se manifiestan fuertes críticas por los altos precios de los productos agropecuarios.

Las acciones realizadas en la agricultura urbana, suburbana y familiar presentan potencialidades no aprovechadas en la atención a organopónicos, patios y parcelas, se ubican los diez metros cuadrados per cápita por habitantes, pero los resultados productivos tampoco satisfacen las demandas de hortalizas y vegetales, existiendo deficiencias en el funcionamiento del Grupo Municipal, no se logra la integración de todos los factores bajo la conducción del Consejo de la Administración.

El Comité Municipal del Partido para la atención al programa tabacalero ha desarrollado visitas a las estructuras productivas y ha definido prioridades que han permitido elevar el compromiso de los productores, lo que posibilitó que se cumpliera el plan de siembra y aún cuando los rendimientos aumentan comparado con campañas anteriores, no se cumple el plan de producción, incidiendo factores objetivos y subjetivos, dentro de estos últimos, la falta de vínculo de los cuadros, especialistas, técnicos y supervisores agrícolas de la Empresa de Tabaco, la Delegación Municipal de la Agricultura y la ANAP con las juntas directivas, asamblea de socios y los productores. Se

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

reiteran insuficiencias en la preparación, capacitación, en las atenciones culturales, con la introducción de nuevas variedades, en el mejoramiento de los suelos que afectan la calidad y cantidad de la producción. **Ha existido poca exigencia del Partido hacia la ANAP y el sindicato tabacalero en este sentido para que cumplan eficientemente su labor.**

Por otra parte la obtención de clases de capa para la exportación se ha mantenido con tendencia al sobrecumplimiento en las últimas cinco campañas, propiciado por el diagnóstico realizado productor a productor teniendo en cuenta sus potencialidades, identificando los productores líderes, las buenas prácticas, la aplicación correcta de las tecnologías, el incremento de los rendimientos agrícolas, así como variedades con alto potencial productivo y generalizando los resultados como polígonos de capacitación para el resto de los productores de tabaco tapado en las estructuras productivas: Gervacio Hernández Silva y Benigno Acosta Santana.

De manera general podemos señalar que en todas las estructuras productivas existen deficiencias en la aplicación de la ciencia, la innovación y su relación con la Universidad, algunas propiciadas por la falta de preparación, capacitación y sobre todo de exigencia hacia los implicados.

En el programa ganadero se cumple con la entrega de carne, no así con la leche, existiendo dificultades en estos momentos para lograr el plan diario, poniendo en riesgo lo contratado para el año. De manera integral se ha avanzado, pero los problemas asociados a la no introducción de razas de alto valor genético, la escasa aplicación de la ciencia y la innovación, el manejo adecuado de la masa, la insuficiencia alimentaria, unido al incremento de la mortalidad en todas las categorías y la falta de seguimiento al proceso inversionista están entre las principales causales de los bajos rendimientos en los litros de leche por vacas. Ha faltado integración desde la Delegación Municipal de la Agricultura y la UEB Los Ocujes, pues es insuficiente la atención que se le brinda a las estructuras y a los productores de ganado. En los núcleos del partido es limitada la actuación de los militantes para influir en los de más bajos resultados.

La entrega de tierras por el Decreto Ley 358 constituye hoy una motivación como nueva forma de empleo, alcanzando la cifra de 517 personas incorporadas, fundamentalmente en tabaco, cultivos varios y ganadería, la atención y rigor desde el Comité Municipal del Partido y su Buró Ejecutivo hacia las estructuras de base no ha surtido el efecto deseado, pues se incumplen los convenios y contratos productivos, existen violaciones de la línea aprobada, poca asesoría

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

técnica, así como explotación de áreas ilegales, las causas están dadas en primer lugar por los problemas de funcionamiento de la Comisión Agraria Municipal, que no exige y controla a las empresas y la Delegación de la Agricultura por la revisión anual de la marcha del usufructo y por la falta de observancia de las Juntas Directivas de las cooperativas.

La circulación mercantil minorista se incumple, muchas han sido las limitaciones en el abastecimiento por parte de los suministradores, pero el mal manejo de los inventarios, la escasa gestión administrativa e inadecuada estrategia en la elaboración de productos alimenticios, la inercia, el conformismo y la cómoda espera por instrucciones, ha frenado el avance y los resultados, unido a la no aplicación de métodos participativos, eficaces e innovadores que contribuyan a fortalecer las ventas, el control interno, la previsión de los riesgos desde la propia confección del plan de la economía por parte de sus consejos de dirección. Son evidentes en este sentido las dificultades en el accionar del Consejo de la Administración y las direcciones de las empresas ante ese escenario, así como la complacencia de los militantes de estas entidades.

La producción de materiales de la construcción ha estado afectada por el desarrollo de las producciones locales que aseguran el programa de la vivienda, incidiendo negativamente en el cumplimiento del plan estatal y los subsidios, la falta de preparación, seguimiento y fiscalización de la calidad final en el proceso inversionista, el insuficiente accionar de las administraciones para garantizar el funcionamiento adecuado de los puestos de dirección en los Consejos Populares, influye en que todavía es significativo el número de familias que fueron afectadas de eventos climatológicos que viven en condiciones difíciles y madres con más de tres hijos que no se han beneficiado.

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455



En los estados de opinión de la población, han sido recurrentes las incidencias atendidas a partir de las dificultades que afronta el territorio con el abasto de agua por cuestiones objetivas relacionadas con la obsolescencia del sistema de redes y motores, los salideros de agua potable, así como los vertimientos de aguas albañales. No obstante, se aprecia morosidad, falta de organización en el sistema de trabajo, mal funcionamiento del despacho de atención a la población, debilidades en los mecanismos de control que aseguren la calidad del servicio. Ha faltado rigor del Buró Municipal Partido en el análisis de estos temas en la UEB y el Consejo de la Administración.

En el marco de la evaluación de la Tarea Ordenamiento se ha trabajado con las políticas aprobadas, fortaleciendo la gestión de prevención, asistencia y trabajo social. A partir de las prioridades realizadas se evaluaron las insuficiencias que aún quedan en la dignificación de los Sistemas de Atención a la Familia y en la calidad de los servicios que se prestan a la población.

El trabajo no estatal se consolida como alternativa de empleo y dinamizador de la economía, la disciplina tributaria se ha comportado

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

favorablemente, en la implementación de las transformaciones del sector se han aprobado ocho MiPyMes. Las dificultades tienen que ver con el funcionamiento del grupo multidisciplinario, el vínculo de los organismos de relación, el tratamiento a sus quejas y preocupaciones y la atención del Consejo de la Administración; por lo que se requiere incrementar la exigencia y el control del Comité Municipal y el Buró Ejecutivo en la efectividad de la labor de captación y el estudio sociopolítico para el crecimiento al Partido, a la UJC, así como mayor influencia político- ideológica de la CTC y sus sindicatos en la sindicalización y para que estos contribuyan de manera consciente y efectiva al desarrollo económico y social del territorio.

Es todavía limitado el intercambio franco y abierto con los trabajadores en los escenarios productivos, de los servicios y con el pueblo.

Los sectores de Educación, Deporte y Cultura fueron atendidos con un vínculo sistemático desde el Comité Municipal a partir del enfrentamiento a la Covid-19, tarea que cumplieron los trabajadores con firmeza y dignidad; se trabaja por preservar y elevar los índices de calidad alcanzados en el proceso docente educativo, en la consolidación del papel de nuestra universidad para que se fortalezcan sus relaciones con el sistema empresarial y cooperativo-campesino, no obstante, hay que utilizar métodos más creativos para promover la enseñanza de la Historia de Cuba y local, el fortalecimiento de los valores, así como lograr superior efectividad en el vínculo con la familia desde el trabajo preventivo en las comunidades. Debe fortalecerse el protagonismo de los proyectos socio- culturales y actividades deportivas para la recreación.

De igual manera se potenció la atención del Partido a la Salud, dignificando la labor de la Atención Primaria en esta compleja etapa. **Resulta ineludible desde el Comité Municipal del Partido continuar fortaleciendo y fomentando las discusiones honestas y aportadoras sobre la calidad de los servicios, a lo interno en los núcleos del sector y con el resto de los factores, donde se facilite más el intercambio, el debate despojado de formalismos y de orientaciones excesivas, que sean capaces junto a los no militantes de buscar soluciones eficaces, se sacuda las inercias y se movilice a todos los trabajadores en función de ese propósito.** Los resultados en el programa materno infantil son desfavorables por encima de la media histórica, comprometiendo los indicadores de la provincia.

En las reuniones del Buró Ejecutivo con los secretarios generales se ha evaluado el papel que les corresponde en el tratamiento y atención a la actividad específica del centro para impulsar y controlar el cumplimiento de los indicadores, el presupuesto y la calidad de los

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

servicios que se prestan. En tal sentido, no siempre se logra dejar el método a la totalidad de los secretarios generales, asunto que debemos transformar e incentivar el uso correcto e implementación de los documentos rectores del Partido. Agilizar además el sistema de preparación diseñado con los jóvenes militantes que han ingresado a nuestras filas en los últimos años.

Aparejado a esto, el fortalecimiento de la ejemplaridad de los militantes para que tengan una participación más activa y proactiva en lo adelante que implique al colectivo laboral, que los trabajadores sientan la necesidad de participar en los análisis de nuestras estructuras partidistas para que se conozcan y se tengan en cuenta sus criterios, puntos de vista, sugerencias y preocupaciones, continúa siendo uno de los principales retos para el Comité Municipal del Partido y sus estructuras.

Muchas son las vías que nos quedan por utilizar y explorar en el trabajo del Partido con la Unión de Jóvenes Comunistas y su universo juvenil para continuar asegurando la continuidad, que se encaminen a favorecer más el intercambio formal y no tan formal, el debate y el papel convocante que necesita la organización para sostener el protagonismo alcanzado por los jóvenes durante esta difícil etapa. El Comité Municipal en la atención y vínculo permanente con la UJC y el universo juvenil, debe establecer métodos más creativos que sistematicen un vínculo superior para incentivar más en nuestros jóvenes la voluntad y el orgullo de ingresar a las filas del Partido.

Aún cuando cumplimos la proyección general, el territorio terminará el año decreciendo en el estado de la militancia, existen reservas potenciales en los sectores de la salud, campesinos, obreros, profesores y maestros, comercio, las construcciones, militantes de la UJC con requisitos y organizaciones de base que hace como mínimo dos años no realizan crecimiento. Desde el Comité Municipal se debe profundizar en la labor de captación que se realiza en los sectores estratégicos sin estructuras partidistas.

La atención a la política de cuadros continúa siendo una dificultad en el desarrollo eficaz desde el sistema de trabajo al no insertar acciones de manera coherente en las actividades planificadas mensualmente; es débil la identificación, selección y preparación de compañeros con condiciones y posibilidades para asumir responsabilidades en el Partido, la UJC, los organismos de masas y en la administración, pues existen plazas vacantes.

Como resultado de la tercera comprobación realizada, se avanzó en las acciones de preparación de los cuadros, se logra que los movimientos

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

que se presentan se realicen con dos propuestas y que cumplan con los requisitos para el cargo; no obstante, se evidencian insuficiencias referidas a la no correspondencia de los propuestos con la reserva identificada, continúa siendo recurrente la no identificación de compañeros provenientes de las especialidades asociadas a carreras técnicas, así como la insuficiente intención en atender la ruta promocional de las reservas, el seguimiento a los jóvenes desde los centros educacionales y la Universidad, asegurando su tránsito por las diferentes responsabilidades.

Las organizaciones de base del Partido y el Buró tienen el deber de brindar con objetividad sus criterios, alertar más, ser más exigentes y activos en las comisiones de cuadro y consejos de dirección, aprovechar mejor los espacios desde las rendiciones de cuenta de los militantes con cargo para señalar y advertir la responsabilidad individual de cada cuadro con su reserva, aún cuando el principal responsable continúa siendo el jefe de la entidad.



Los núcleos zonales han tenido un protagonismo importante en la coordinación e impulso de tareas con los diferentes factores de las

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

comunidades, pero es insuficiente el trabajo político ideológico en los lugares donde actúan, especialmente con los niños y jóvenes y en la articulación de todos los actores que intervienen en el trabajo comunitario integrado que posibilite avanzar con los recursos que tenemos y con una participación más activa de las entidades y los pobladores en la atención y solución de las problemáticas sociales de estas. En la actualidad se trabaja en los consejos populares Carlos Manuel de Céspedes, Ceferino Fernández Viñas y Celso Maragoto Lara, alcanzando un nivel de satisfacción y una mirada más integral. Se requiere avanzar con mayor rapidez y llevar ese método de trabajo al resto de los barrios.

En la gestión de la actividad política-ideológica a partir de las prioridades definidas por sectores debemos concentrar el esfuerzo principal en reforzar la preparación de los militantes, jóvenes, cuadros y trabajadores, sus valores éticos y morales, incentivando el estudio de la historia local y del país como armas del juicio en el enfrentamiento a la guerra no convencional que se nos hace, teniendo presente que el componente subversivo de la administración estadounidense va dirigido a resquebrajar la unidad nacional. Se impone entonces que en la actuación del Comité Municipal del Partido se defiendan como nunca antes la ejemplaridad, la eficiencia, las buenas prácticas y maneras de hacer, la calidad, la cultura del detalle, la vergüenza, la dignidad y la veracidad en todo lo que se hace, con argumentos y sentimientos, para con inteligencia continuar cerrando filas en la defensa de la Patria.

Aunque se avanza, el Partido debe dar un impulso superior a la articulación en la implementación de la Estrategia de Comunicación Social como mecanismo para mantener informado a nuestro pueblo, tratar e intercambiar sobre temas de su interés, garantizar una respuesta oportuna, veraz y objetiva desde las instituciones, asegurando la actuación más efectiva de nuestras organizaciones de base, la UJC, organizaciones de masas y sociales, organismos e instituciones.

En los procesos de informatización de nuestra sociedad se trabaja para que constituyan una herramienta a favor del desarrollo económico del municipio y la elevación del nivel de vida de nuestro pueblo, apreciándose resultados en los sectores de Educación, Salud, Tabaco, Cultura y Deporte, las demás entidades no ven esta tarea con la importancia que reviste en los momentos actuales. El portal del municipio está creado, pero debe trabajarse en su actualización sistemática como vía para el intercambio con la población.

El Buró Municipal del Partido prestó atención a la situación operativa enfrentada como resultado de un escenario internacional complejo por el impacto de la pandemia de la Covid-19 y el recrudecimiento de la

Partido expone síntesis de su asamblea en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 16:18

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 455

política del Gobierno de los Estados Unidos contra Cuba, dirigida a la asfixia económica y la desestabilización a través del uso de las tecnologías de las comunicaciones, haciendo convocatorias en las redes sociales. Las acciones desarrolladas por el Partido unido a las fuerzas revolucionarias del municipio han garantizado la tranquilidad ciudadana y el aseguramiento político en favor de la defensa de la Patria, logrando la movilización de la militancia del Partido y la UJC junto a las organizaciones de masas y el pueblo.